



#### Syrup Preparing Tank

- It is a tank where preliminary of nougat batter is made and prepared homogeneously for cooking.
- It can circulate in itself with the help of a pump. Outer section of tank is heat-walled.
- The product recipe that can be adjusted from the control panel automatically adjusts the amount of product to be transferred from the tank or to be taken into the tank by means of loadcell and electronic valves.
- The inner part of the tank and the pipe connections can be easily washed and drained by the rotating water heads inside the boilers.

#### РЕЗЕРВУАР ДЛЯ ПОДГОТОВКИ СИРОПА

- Это резервуар, в котором выполняется предварительная подготовка сиропа для нуги и доводится до однородной массы перед приготовлением.
- Оборудование может циркулировать внутри себя с помощью насоса. Внешняя часть резервуара имеет тепловые стенки.
- Рецепт продукции может быть настроен с панели управления автоматически и с помощью тензометрического датчика и электронных клапанов позволяет перенаправлять из резервуара или в резервуар, надлежащее количество продукции.
- Внутренняя часть и трубные соединения резервуара могут быть легко вымыты и опустошены с помощью вращающихся водяных головок внутри котлов.

